

CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

L'adolescent



Le docteur Bronsard ,pédo psychiatre, dirige divers centres médico-psychologiques de la région marseillaise et la maison de l'adolescent locale. Il est un très proche collaborateur du docteur Ruffo La thématique de l'adolescent abordée n'est pas définie au préalable, par une trame figée, l'intervention se veut être flexible et ouverte



La conférence du docteur **Guillaume BRONSARD** aura lieu dans l'amphithéâtre le **vendredi 5 novembre 2010 de 10h à 12h** Un débat accompagnera la présentation, ceci dans le temps imparti.

Veillez vous inscrire rapidement au CDI (document à demeure) en indiquant votre nom et la classe qui vous accompagne, par avance